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令和元年度　武豊町議会住民対話集会
　

武
豊
町
議
会
で
は
、
毎
年
「
開

か
れ
た
議
会
」
を
目
指
し
て
、
住

民
対
話
集
会
を
行
っ
て
い
ま
す
。

昨
年
に
引
き
続
き
、
区
に
出
向
い

て
開
催
い
た
し
ま
し
た
。

　

今
回
は
、「
ご
み
処
理
の
現
状

と
今
後
に
つ
い
て
」、「
コ
ミ
ュ
ニ

テ
ィ
バ
ス
『
ゆ
め
こ
ろ
ん
』
に
つ

い
て
」、「
地
域
防
災
に
つ
い
て
」

の
テ
ー
マ
を
３
つ
に
絞
っ
て
説
明

し
、
そ
の
後
、
参
加
者
の
方
か
ら

ご
意
見
や
ご
要
望
を
お
聞
き
し
ま

し
た
。
い
た
だ
い
た
ご
意
見
・
ご

要
望
は
区
ご
と
に
ま
と
め
、
各
担

当
課
へ
提
出
し
ま
し
た
。

　

住
民
対
話
集
会
で
い
た
だ
い
た

主
な
ご
意
見
・
ご
要
望
と
、
ア
ン

ケ
ー
ト
結
果
を
報
告
し
ま
す
。
詳

細
に
つ
い
て
は
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
に

て
公
開
し
て
い
ま
す
。

＊「
武
豊
町
議
会
ト
ッ
プ
ペ
ー
ジ
」

　
　
　
　
　

↓

　
「
議
会
基
本
条
例
」
を
検
索

区名 玉貫西１区 大足区 馬場区

開催日 11月16日 11月24日 11月30日

参加者数 25名 33名 18名

開催日と参加者数

～30
40

60

ＱＲコード

玉貫西 1 区大足区
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参
加
者
か
ら
の

　

主
な
ご
意
見
・
ご
要
望

ご
み
処
理
の
現
状
と
今
後
に
つ
い
て

●

ご
み
の
分
別
の
項
目
を
さ
ら
に

増
や
す
の
か
。

●

今
後
、
ご
み
袋
の
有
料
化
を
考

え
て
い
る
の
か
。

●

集
積
所
に
紙
お
む
つ
が
捨
て
て

あ
る
。
保
育
園
で
は
保
護
者
に

持
ち
帰
る
よ
う
に
説
明
し
て
い

な
い
の
か
。

●

エ
コ
ス
テ
ー
シ
ョ
ン
に
持
っ

て
行
け
な
い
高
齢
者
の
た
め
に
、

回
収
し
て
ほ
し
い
。

●

草
・
剪
定
枝
の
無
料
回
収
な
ど
、

も
っ
と
住
民
に
周
知
し
て
ほ
し

い
。

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス

「
ゆ
め
こ
ろ
ん
」
に
つ
い
て

●

逆
回
り
を
検
討
し
て
ほ
し
い
。

●

施
設
ま
で
の
距
離
や
停
留
所
間

の
距
離
な
ど
、
停
留
所
の
位
置

を
検
討
し
て
ほ
し
い
。

●

乗
り
た
い
方
も
み
え
る
の
で
停

留
所
で
は
徐
行
し
て
周
り
を
見

て
ほ
し
い
。

●

壱
町
田
に
ワ
ゴ
ン
車
の
よ
う
な

小
型
の
バ
ス
を
走
ら
せ
て
ほ
し

い
。

●

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス
の
運
転
手

の
適
確
性
は
ど
の
よ
う
に
判
断

し
て
い
る
の
か
。

地
域
防
災
に
つ
い
て

●

避
難
所
の
１
階
に
障
が
い
者
用

の
ト
イ
レ
を
設
置
し
て
ほ
し
い
。

●

避
難
所
の
収
容
人
数
は
ど
う

な
っ
て
い
る
の
か
。

●

災
害
時
に
自
衛
隊
の
派
遣
は
あ

る
の
か
。
ま
た
、
給
水
は
あ
る

の
か
。

ア
ン
ケ
ー
ト
の
ご
意
見

●

人
数
が
少
な
い
割
り
に
活
発
な

意
見
が
多
い
。
良
か
っ
た
。

●

住
民
の
意
見
を
反
映
し
、
ど
の

よ
う
に
実
施
し
た
か
、
み
え
る

化
を
。

●

子
育
て
世
代
の
参
加
が
ほ
と
ん

ど
あ
り
ま
せ
ん
。
こ
れ
か
ら
の

ま
ち
づ
く
り
に
取
り
組
ん
で
い

た
だ
く
世
代
へ
の
啓
発
を
お
願

い
し
ま
す
。

　

令
和
元
年
度
は
、
玉
貫
西
１
区
、
大
足

区
、
馬
場
区
に
お
い
て
、
住
民
対
話
集
会

を
開
催
い
た
し
ま
し
た
。

　

そ
れ
ぞ
れ
の
区
の
独
自
の
問
題
を
知
る

こ
と
が
で
き
、
ま
た
、
ご
意
見
・
ご
要
望

を
聞
く
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

　

今
回
い
た
だ
い
た
も
の
は
全
議
員
で
情

報
を
共
有
し
、
今
後
の
議
員
活
動
に
生
か

し
て
い
き
ま
す
。

　

ま
た
、
ア
ン
ケ
ー
ト
の
中
に
、「
住
民

の
意
見
を
、
ど
の
よ
う
に
実
施
し
た
か
を

見
え
る
化
し
て
ほ
し
い
」
と
の
ご
意
見
を

い
た
だ
き
ま
し
た
。
ど
の
よ
う
に
見
え
る

化
で
き
る
か
検
討
し
て
ま
い
り
た
い
と
思

い
ま
す
。

馬場区


